

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

À vos marques : Pully prépare son avenir et implique sa population

Soucieuse d'accompagner le développement de la Ville dans des conditions optimales, la Municipalité a initié la révision de ses outils de planification territoriale. Intitulée « Pully 2040 », cette démarche a pour objectif de préparer la Ville aux défis à venir. Pour s'assurer qu'aucun enjeu local ne soit oublié et construire une vision partagée, la Ville convie la population dès ce mois de septembre à prendre part à des ateliers participatifs.

Depuis la mise en vigueur du Plan directeur communal (PDCom) en 1996 et la dernière adaptation du Plan d'affectation communal (PACom) en 2001, le contexte légal tant que territorial a fortement évolué. La révision de ces deux documents urbanistiques s'avère aujourd'hui nécessaire pour accompagner le développement futur de la Ville et, surtout, intégrer les enjeux de la transition écologique.

Trois grands axes

La démarche Pully 2040 constitue dès lors une véritable opportunité pour se projeter dans l'avenir. Pour améliorer le cadre de vie, fournir une meilleure qualité urbaine et doter le territoire de capacités face aux défis climatiques, la révision se construit autour de trois axes :

- **Ville des continuités** : structurer la commune d'espaces publics ouverts, frais et riches en biodiversité. Développer les modes de déplacement durables, tels que les transports publics et les mobilités actives.
- **Ville de la proximité** : créer des lieux de vie de qualité facilement accessibles autrement qu'en transports individuels motorisés (Ville du quart d'heure).
- **Ville des ressources** : valoriser les ressources du territoire et favoriser leur mise en commun. Renforcer l'autonomie et l'identité de la commune.

Dessiner ensemble l'avenir de la Ville

La Ville souhaite construire l'avenir de Pully avec l'ensemble de sa population, et notamment avec les jeunes. Sous la bannière « À vos marques, prêt·e·s, Pully ! », habitant·e·s et associations sont ainsi convié·e·s à des ateliers participatifs.

Pour la population et les associations :

- **Atelier le 13 septembre**, de 18h30 à 21h, à la Grande salle de la Maison Pulliérane (rue de la Poste 1, Pully). Lors de cette soirée d'échange, les participantes et participants pourront partager leur vécu et leurs envies pour Pully. Une collation sera offerte.
- **Un second atelier** sera organisé en 2024. Dans le même format convivial, la population sera dès lors invitée à réfléchir aux mesures concrètes souhaitées pour améliorer le territoire communal.

Pour les jeunes :

- **Des classes du secondaire** participeront durant l'automne à une version adaptée de ces deux ateliers. La Ville tient en effet à ce que les jeunes générations puissent, elles aussi, partager leur vision et leurs idées pour leur commune, dans un cadre adéquat.

Pully, le 1^{er} septembre 2023 – La Municipalité

Renseignements complémentaires :

Ville de Pully – Direction de l'urbanisme et de l'environnement, Lucas Girardet, Conseiller municipal – 078 732 47 31